

Nachwuchs kommt gut aus der Pause

TC Hasselroth

Tennis (re). Beide Jugendmannschaften des TC Hasselroth sind mit Siegen aus der Sommerpause gekommen. Die **U12** gewann in der Bezirksliga A mit 5:1 bei der MSG Kinzigtal. Benett Umana, Mia Kellermann und Moritz Zich gehörten zum erfolgreichen Team des Tabellenführers. Die **männliche U18** (Bezirksliga B) bezwang den THC Hanau II mit 5:1. Nils Brasch, Robin Apel, Leonard Walsch und Lenn Kühn spielten für den Tabellenzweiten aus Hasselroth. Weniger erfolgreich war der Sonntag für die Erwachsenen. Die **Männer** verloren gegen den TC Martinsee Heusenstamm mit 2:4 (Kreisliga). Lediglich Leonard Walsch und Lenn Kühn gewannen ihre Einzel. Robin Apel und Felix Müller unterlagen ihren Gegnern. Auch im Doppel waren die Hasselrother chancenlos. Auch die **Männer 40 I** sahen gegen den TC Heusenstamm kein Land (1:8 in der Bezirksoberliga). Aushilfsspieler Matthias Kellermann holte den Ehrenpunkt.